
  

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

    

 ACTA Nº 17/2011 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 09 DE SETEMBRO DE 2011 

 

Aos doze dias do mês de Setembro de dois mil e onze, nesta cidade de Rio 

Maior e na sala de Reuniões sita nos Paços do Concelho reuniu ordinariamente 

a Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência do Dr. Carlos Fernando 

Frazão Correia, estando presentes os Vereadores, Dra. Sara Maria Carapito 

Silva Fragoso, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta, Sr. José Manuel Barata 

Moreira, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, Dr. Carlos Alberto Nazaré 

Almeida e o Dr. Daniel Alexandre Pulquério Pinto.  --------------------------------------  

 
FALTAS 

 

Foi justificada a falta da Presidente, Dra. Isaura Maria Elias Crisóstomo 

Bernardino Morais, por se encontrar de férias.  -------------------------------------------  

 

INÍCIO 

 

Quando eram dez horas, verificando-se a existência de quórum o Vice-

Presidente, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia, declarou aberta a reunião.  ---  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA 

 

A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao dia 

anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Operações Orçamentais: trezentos e noventa e oito mil, quatrocentos e 

noventa e três euros e seis cêntimos. --------------------------------------------------------  
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Operações não Orçamentais: cento e cinquenta e um mil, setecentos e 

cinquenta e dois euros e trinta e dois cêntimos.  ------------------------------------------  

  

COMPETÊNCIA DELEGADA 

 

Ao abrigo da previsão do nº 3 do artigo 65º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, a Câmara tomou conhecimento que, no uso da competência 

delegada e subdelegada, a Presidente e o Vereador Dr. Carlos Fernando 

Frazão Correia haviam proferido despachos sobre assuntos emanados da 

Unidade de Obras Particulares e Ordenamento, bem como da Subunidade de 

Contabilidade – neste último caso referente à décima terceira 

Alteração/Modificação ao Orçamento 2011 – Despesa e à décima terceira 

Alteração/Modificação às Grandes Opções do Plano 2011 – Plano Plurianual 

de Investimentos – Actividades Mais Relevantes, os quais constam da pasta de 

documentos anexos a esta Acta.  -------------------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente deu os necessários esclarecimentos acerca da presente 

alteração orçamental.  ----------------------------------------------------------------------------  

 

INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

 

VEREADOR, DR. SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA.  ---------------------------------------------  

 
O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, interveio, começando por 

sugerir que fosse efectuado um voto de congratulação pelos feitos dos atletas 

riomaiorenses nos campeonatos mundiais de atletismo. Referiu-se, ainda, à 

presença da atleta riomaiorense, Susana Feitor, na modalidade de marcha 

atlética, bem como do Clube de Natação de Rio Maior.  --------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Sequeira, na sua intervenção solicitou, também, que 

lhe fosse dado conhecimento do documento que fora apelidado de “choque 

autárquico” aprovado no dia anterior em Conselho de Ministros. Mais solicitou 

que lhe fossem facultados os acordos existentes entre a Escola Secundária e a 

empresa “Parque Escolar”, relativamente às obras de remodelação da Escola 
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Secundária de Rio Maior, bem como o acordo com a Secretaria de Estado 

sobre a instalação da Loja do Cidadão e serviços que irão estar na referida loja.  

Referiu-se, também, aos gastos com a Frimor, solicitando que os valores lhe 

fossem facultados quando estivessem apurados. Questionou, ainda, o ponto de 

situação da transferência dos fundos comunitários para o Município de Rio 

Maior, quer das candidaturas ao nível da contratualização quer de outras que 

tivessem sido apresentadas. --------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Sequeira, terminou a sua intervenção reportando-se às 

intervenções dos Srs. José da Silva Pulquério e João Fróis, proferidas na 

última reunião de Câmara, questionando se as mesmas ficavam registadas, na 

íntegra, na respectiva acta, uma vez que os textos tinham sido entregues à 

Câmara. Mais referiu, caso não fossem reproduzidos na respectiva acta, que 

lhe fosse entregue uma cópia de cada um, classificando-os como históricos. ----  

 

VEREADOR, DR. DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO.  ----------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Daniel Alexandre Pulquério Pinto, interveio, começando por 

subscrever as palavras do Vereador, Dr. Silvino Sequeira, no que se refere à 

participação de atletas riomaiorenses nos campeonatos do mundo de atletismo. 

Aludiu, ainda, à questão de não terem existido atletas medalhados, 

salientando, contudo, o 6.º lugar obtido de uma atleta riomaiorense em fim de 

carreira. Disse, também, que era importante para Portugal possuir atletas ao 

mais alto nível, pois serviam de embaixadores do País, sendo, igualmente, 

importante para o concelho de Rio Maior. -------------------------------------------------- 

 

 O Vereador, Dr. Daniel Alexandre Pulquério Pinto, manifestou, ainda, a sua 

opinião em relação à política desportiva seguida pela empresa Desmor no que 

respeita à preparação de atletas de nível olímpico, considerando que as 

opções tomadas pelo actual Conselho de Administração não estão no bom 

caminho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Na sua intervenção o Vereador, Dr. Daniel Pinto, agradeceu, ainda, o convite 

que lhe fora endereçado para estar presente no jogo de futebol que se realizara 
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no Estádio Municipal entre Portugal - França, dizendo, também, que tais 

eventos eram muito importantes para o desenvolvimento de Rio Maior como 

cidade do desporto.  -------------------------------------------------------------------------------  

 

Logo de seguida, o Vereador, Dr. Daniel Pinto interveio, reportando-se à sua 

intervenção na reunião de Câmara de 8 de Abril do corrente ano, no que 

respeita à inauguração do Posto de Turismo das Salinas e à placa que fora 

retirada que fazia alusão à inauguração do Posto de Informação pelo então 

Governador Civil, Dr. Silvino Sequeira, dizendo que a Presidente da Câmara 

garantira que a placa referida era recolocada, o que, ainda, não se verificara 

até à data.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Terminou a sua intervenção, dando os parabéns ao Município e a todos os que 

colaboraram na realização de mais uma edição da Frimor. Disse que 

considerava ser uma feira difícil, realçando o esforço e empenho dos 

envolvidos. Disse, também, que na sua opinião a Frimor ainda não se 

encontrava no nível de desenvolvimento que devia estar. O Vereador, Dr. 

Daniel Pinto, efectuou, ainda, alguns comentários às novidades do certame e 

às suas incoerências, nomeadamente, ao facto de na inauguração somente a 

Vereadora, Dra. Sara Fragoso se apresentar trajada à época da recriação 

histórica. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

Disse, ainda, que a Frimor devia ser repensada, para competir a nível regional 

e nacional, com outros eventos do género, tendo também feito referência à 

recriação histórica que o anterior Executivo desenvolvera.  ---------------------------  

 

VEREADOR, DR. CARLOS ALBERTO NAZARÉ ALMEIDA.  --------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida interveio, começando por 

justificar o seu atraso por motivos pessoais, tendo apresentado as suas 

desculpas.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Continuando no uso da palavra o Vereador, Dr. Carlos Nazaré, referiu-se à 

intervenção proferida pelo Vereador, Dr. Silvino Sequeira, no que respeita ao 

apuramento dos custos com a Frimor, dizendo que se fosse possível deviam 
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ser apresentados e desdobrados por centro de custos.  --------------------------------  

 

Terminou a sua intervenção, referindo-se à parceria entre o Município e a 

Associação Empresarial do Concelho de Rio Maior, no que respeita ao citado 

evento, questionando se existia algum documento de suporte entre as duas 

entidades que definisse as responsabilidades de cada uma. Disse, ainda, que 

gostaria de ter os dados solicitados antes da próxima reunião de Câmara.  ------  

 

VEREADOR, DR. NUNO LEAL SANTOS DA VEIGA MALTA.  ------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Leal Santos da Veiga Malta, interveio, dizendo que a 

edição da Frimor 2011 fora mais positiva do que a edição do ano anterior. 

Disse, ainda, concordar com as palavras do Vereador, Dr. Daniel Pinto, quando 

o mesmo referira que a Frimor era uma feira difícil, que ao longo dos anos o 

certame tinha sido abandonado e que estava esquecido. Fez, ainda, algumas 

considerações sobre ideias que o Executivo tem vindo a desenvolver para 

projectar o evento, para que o mesmo volte a ser uma referência no calendário 

nacional, tentando imprimir-lhe uma outra dinâmica. O Vereador, Dr. Nuno 

Malta, realçou, também, o trabalho de todos na realização do certame, 

destacando os funcionários do Município e dando os parabéns a todos pelo 

trabalho desenvolvido, o que permitira elevar o nome de Rio Maior a nível 

regional e nacional.  -------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Nuno Malta na sua intervenção referiu-se, ainda, à recriação 

histórica que fora feita pelos anteriores Executivos, dizendo que a mesma 

deixara de se efectuar pelos elevados custos financeiros envolvidos, dizendo, 

mais uma vez, que estava a ser feito um esforço pelo actual Executivo para 

tentar recuperar a Frimor.  -----------------------------------------------------------------------  

Logo de seguida, o Vereador, Dr. Nuno Malta, disse que o apuramento de 

custos ainda não estava concluído, que quando fossem totalmente apurados 

eram divulgados com a habitual transparência.  ------------------------------------------  

Terminou a sua intervenção e em resposta ao Vereador, Dr. Carlos Nazaré, 

disse que o acordo existente com a Associação Empresarial do Concelho de 

Rio Maior era o mesmo que sempre existira, ou seja, a palavra e as reuniões 
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de trabalho entre duas entidades de bem, onde são definidas as 

responsabilidades de cada uma.  --------------------------------------------------------------  

 

VEREADORA, DRA. SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO.  ----------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, interveio, tendo 

começado por referir que uma das Unidades de Saúde, a funcionar no antigo 

Centro de Saúde do concelho, se encontrava com uma grande escassez de 

médicos, que a Câmara ao tomar conhecimento de tal facto marcara uma 

reunião com o Dr. Carlos Ferreira. Disse que a equipa era constituída por 

quatro médicos, complementada por uma empresa de Prestação de Serviços, 

que um dos médicos da equipa solicitara a aposentação, outro tivera 

problemas de saúde e, também, haviam algumas faltas ao serviço. Aludiu, 

ainda, à questão da redução do número de horas por parte dos médicos 

contratados pela empresa prestadora de serviços, pois não concordavam com 

a diminuição do pagamento das horas, porque as mesmas eram anteriormente 

pagas a 35 euros e passaram a ser a 25 euros. Informou, também, que a 

situação ia ser regularizada através da colocação de uma médica que ia ser 

deslocalizada de uma outra zona para integrar a zona de saúde do concelho de 

Rio Maior e, que no inicio do ano viriam mais três médicos que estavam a 

completar a sua especialização, passando, assim, a unidade de saúde a estar 

completa.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

No que respeita à Frimor, a Vereadora, Dra. Sara Fragoso, congratulou-se com 

todo o empenho e dedicação de todos os intervenientes, incluindo os colegas 

Vereadores e a Sra. Presidente e, também, todos os funcionários. Fez uma 

referência especial ao sector da cultura que, apesar de meios escassos, 

conseguiram desenvolver uma animação e uma dinâmica especial para o 

certame.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, referiu-se, ainda, à recriação histórica 

desenvolvida em diversas zonas, salientando a zona infanto-juvenil, junto à 

Biblioteca. Disse, também, que à sua equipa e às pessoas com quem trabalha 

não pede para fazer aquilo que ela própria não faz, justificando, assim, a razão 

pela qual participara na recriação histórica, vestindo-se à época, 
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designadamente, na inauguração do certame. -------------------------------------------- 

 

VICE-PRESIDENTE.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente interveio, tendo começado a sua intervenção por referir a 

alteração da segunda reunião de Câmara do corrente mês e da primeira do 

mês de Outubro, respectivamente, 16 de Setembro e 7 de Outubro. Aludiu que 

a primeira alteração se prendia com a realização da Assembleia Municipal a 24 

do corrente mês e ao respectivo prazo para preparação da agenda e a 

segunda alteração tinha a ver com o facto de não existir um grande espaço 

temporal entre as reuniões.  --------------------------------------------------------------------  

 

Continuando no uso da palavra e em resposta às diversas questões colocadas 

pelos Vereadores, começou por dizer que era intenção da maioria apresentar 

um voto de congratulação aos atletas riomaiorenses, dizendo que o mesmo 

podia ser feito em conjunto com todo o Executivo.  --------------------------------------  

 

Em relação ao documento que fora referido como “choque autárquico”, disse, 

também, ter ficado chocado, que estava expectante quanto ao seu conteúdo, 

dizendo que quando o documento desse entrada na Câmara que era dado 

conhecimento a todos os Vereadores. No que respeita às obras de 

recuperação da Escola Secundária de Rio Maior, o Vice-Presidente disse que a 

informação que tinha da empresa “Parque Escolar”, atendendo às últimas 

notícias surgidas na comunicação social sobre a auditoria à referida empresa, 

era que as obras da Escola iam continuar, tendo em conta que já tinham tido o 

seu inicio. Informou, também, que um dos blocos já tinha sido demolido, que 

um outro já não tinha as caixilharias de alumínio e que os contentores já 

estavam instalados para assegurar o inicio do ano lectivo, esperando que as 

obras decorressem de forma normalizada sem qualquer tipo de entrave de 

nível financeiro.  ------------------------------------------------------------------------------------  

O Vice-Presidente em relação às obras da Loja do Cidadão disse que a 

previsão para a conclusão das obras de construção civil da responsabilidade 

do Município era até final de Abril, e que a AMA – Agência para a 

Modernização Administrativa, dava a obra da sua responsabilidade como 
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concluída até final do mês de Junho do ano de 2012.  ----------------------------------  

Em relação aos custos com a Frimor disse que o Vereador, Dr. Nuno Malta já 

tinha dado resposta. No que respeita à listagem dos fundos comunitários disse 

que a mesma logo seria enviada. -------------------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente disse, ainda, não ter estado presente na última reunião de 

Câmara, mas que, também, concordava que os textos proferidos pelos Srs 

José da Silva Pulquério e João Fróis ficassem registados em acta, dada a sua 

importância para o concelho de Rio Maior.  ------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente em relação ao jogo Portugal - França realizado no Estádio 

Municipal, considerou, igualmente, importante para Rio Maior, tendo em conta 

a moldura humana ali presente. Logo de seguida, o Vice-Presidente disse que 

em relação à Placa do Posto de Turismo, a mesma ia ser recolocada, pedindo 

desculpas pelo facto de, ainda, não ter sido resolvido, mas que no seu 

entender pensava que a mesma já estava colocada.  -----------------------------------  

 

O Vice-Presidente, ainda, no decurso da sua intervenção deu algumas 

informações, designadamente:  ----------------------------------------------------------------  

- Que o ERSAR – Entidade Reguladora dos Serviços de Águas e Resíduos, 

solicitara à Câmara os custos/proveitos com a Água, Saneamento e Gestão de 

Resíduos Urbanos, relativa ao ano de 2010 e ao 1.º Semestre de 2011. 

Informou que os custos com a água para o ano de 2010 foram de 

1.513.000,00€ e os Proveitos de 1.507.000,00€, faltando imputar os 

trabalhadores afectos às águas. No que respeita ao saneamento os custos 

foram de 891.000,00€ e os proveitos no valor de 273.000,00€ e em relação aos 

Resíduos Urbanos os custos foram de 834.000,00€ e os proveitos no valor de 

439.000,00€. No que respeita ao ano de 2011 o Vice-Presidente disse que os 

custos tinham tido um agravamento, devido à actualização do custo m3 

água/saneamento, por parte da empresa Águas do Oeste. Aludiu, ainda, à 

dificuldade em cumprir os diversos compromissos financeiros, nomeadamente, 

com a empresa Águas do Oeste.  -------------------------------------------------------------  

- Que a empresa Deloitte estava a fazer um estudo para a empresa Águas do 

Oeste sobre custos, prejuízos e outros factores. Informou, também, da 
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realização de uma reunião no dia 5 do corrente mês no Município de Rio Maior 

com a referida empresa, dizendo que os mesmos entregaram um documento 

que ia ser distribuído por todos os Vereadores, onde constavam todas as 

previsões da empresa Deloitte, ou seja, que os únicos Municípios do Oeste 

com algum lucro era Peniche e Torres Vedras. No que respeita ao Município de 

Rio Maior, Sobral de Monte Agraço e Arruda dos Vinhos, o Vice-Presidente 

informou que os mesmos iam ter um prejuízo acumulado na ordem dos sete a 

oito milhões de euros até ao ano de 2021, tendo em conta os actuais tarifários. 

No que diz respeito ao protocolo assinado com a DGAL – Direcção Geral das 

Autarquias Locais, no ano de 2010, relativamente a cerca de 400.000,00€, o 

Vice-Presidente disse que havia necessidade de serem transferidos valores de 

umas obras para outras e que a entidade referida aprovara tal procedimento, 

tendo dado alguns exemplos de algumas transferências. Disse que o novo 

documento iria ser distribuído pelos Vereadores.  ----------------------------------------  

Informou, também, que na próxima semana ia realizar-se uma reunião no 

Município com um perito oficial, no âmbito do processo de aquisição de duas 

parcelas de terreno destinadas à construção de uma rotunda no “Bêco da Paz” 

e ligação à Avenida Mário Soares”.  ----------------------------------------------------------  

 

Terminou a sua intervenção fazendo o ponto de situação das diversas obras 

em curso, dizendo que:  --------------------------------------------------------------------------  

- A obra do Largo do Outeiro se encontrava concluída, faltando somente a 

parte de iluminação eléctrica, tendo em conta que a empresa se encontrava 

com dificuldades financeiras;  ------------------------------------------------------------------  

- A estrada Rio Maior – Lobo Morto – Casal da Velha se encontrava concluída;   

- A estrada Gato Preto – Via Vai encontrava-se concluída, faltando somente a 

aplicação de tout - venant;  ----------------------------------------------------------------------  

- A obra da Via-Sacra 1 do “Quente & Fresco”, iniciar-se-ia em princípio, 

durante o mês corrente;  -------------------------------------------------------------------------  

- A obra da Avenida de Portugal e Centro de Estágios fora efectuada a abertura 

de propostas, estando em fase de análise.  ------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente, concluiu dizendo, também, que seriam presentes à próxima 

reunião de Câmara, o novo Regulamento do Mercado Municipal e o 
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Regulamento dos Madeireiros, que fora enviado para as Juntas de Freguesia 

para se pronunciarem.  ---------------------------------------------------------------------------  

 

VEREADOR, DR. SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA.  ---------------------------------------------  

 
O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, interveio novamente, tendo 

sugerido, dada a sua importância, que o assunto relativo ao processo “choque 

autárquico” fosse agendado numa próxima reunião de Câmara para ser 

discutido com toda a legitimidade por quem de direito. --------------------------------- 

 

O Vereador, Dr. Silvino Sequeira, questionou ainda e tendo em conta as 

dificuldades existentes ao nível da saúde, se não era possível maximizar o 

aproveitamento das duas unidades móveis que o Município possuía, 

considerando-as uma mais-valia, no sentido de minorar as restrições de 

médicos que, actualmente, existem. Disse, ainda, que quando fosse possível, 

eventualmente, numa próxima reunião, lhe fossem facultados dados sobre as 

Unidades Móveis de Saúde, de forma a saber se o seu aproveitamento estava 

a ser maximizado.  ---------------------------------------------------------------------------------  

 

Terminou a sua intervenção, congratulando-se com o aumento da percentagem 

de 70 para 85% nos fundos comunitários.  -------------------------------------------------  

 

VEREADORA, DRA. SARA MARIA CARAPITO SILVA FRAGOSO.  ----------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, interveio novamente e 

em resposta ao Vereador, Dr. Silvino Sequeira, disse que o problema das 

Unidades de Saúde se prendia simplesmente com os médicos. Aludiu que a 

Unidade de Cuidados na Comunidade estavam a funcionar normalmente, 

estando a efectuar-se as visitas domiciliárias através das Unidades Móveis, 

permitindo a cobertura integral do concelho, maximizando esse equipamento. -   

 

VEREADOR, DR. SILVINO MANUEL GOMES SEQUEIRA.  ---------------------------------------------  

 
O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, interveio mais uma vez, 
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referindo que em momentos de dificuldade era a criatividade e engenharia 

mental do Poder Local que tinha capacidade para responder a insuficiências e 

incapacidades da Administração Central, congratulando-se, assim, com o facto 

do mesmo estar a acontecer em Rio Maior.  -----------------------------------------------  

 

ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO 

 

PLANO DE ACTIVIDADES 2011/2012 – PROPOSTA DE ACTIVIDADES PARA OS ALUNOS 

DO ENSINO BÁSICO E PRÉ-ESCOLAR DO CONCELHO DE RIO MAIOR.  ------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Plano de Actividades 2011/2012 – Proposta de 

Actividades para os Alunos do Ensino Básico e Pré-Escolar do Concelho de 

Rio Maior.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso, a pedido do Vice-Presidente fez a 

apresentação do assunto, tendo dado os necessários esclarecimentos acerca 

do assunto em epígrafe, nomeadamente, que o Plano de Actividades era o 

resultado do trabalho desenvolvido entre os serviços de Educação, Cultura e 

Acção Social, em que foram integrados todos os planos dos diversos sectores. 

Aludiu, ainda, que o Plano tinha sido discutido e aprovado pelo Conselho 

Municipal de Educação.  -------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------   

 

POVT – 09-0353-FEDER-000094 – CENTRO DE ALTO RENDIMENTO DE RIO MAIOR – 

REPROGRAMAÇÃO FINANCEIRA – ALTERAÇÃO DA TAXA CO-FINANCIAMENTO DE 

70% PARA 85% - ALTERAÇÃO DA DECISÃO FAVORÁVEL DE FINANCIAMENTO – 

ADENDA AO CONTRATO DE FINANCIAMENTO.  ---------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara uma informação da Unidade Financeira Contabilidade, 

Aprovisionamento e Património, datada de 29 de Agosto de 2011, sobre POVT 

– 09-0353-Feder-000094 – Centro de Alto Rendimento de Rio Maior – 

Reprogramação Financeira – Alteração da Taxa Co-Financiamento de 70% 

para 85% - Alteração da Decisão Favorável de Financiamento – Adenda ao 

Contrato de Financiamento.  --------------------------------------------------------------------  
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O Vice-Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Sequeira interveio, congratulando-se com o aumento 

de comparticipação, que passara de 70 para 85%, dizendo que o mesmo ia 

minorar, significativamente, o investimento autárquico, tendo em conta também 

a comparticipação do Instituto do Desporto de Portugal.  ------------------------------  

 

Terminou a sua intervenção, congratulando-se, também, pelo desenvolvimento 

da candidatura apresentada, tendo em conta não só a obra, mas também pelo 

facto do Centro de Estágios não poder ser colocado em hasta pública e ser 

vendido ao sector privado, uma vez que fora objecto de financiamento 

comunitário, manifestando, assim, a sua satisfação.  ------------------------------------  

 

O Vice-Presidente interveio dizendo não fazer parte do pensamento do actual 

Executivo, alienar Património Municipal, no que diz respeito às instalações 

desportivas. Terminou a sua intervenção dizendo que em relação a outro tipo 

de Património o Município tinha de avançar para hasta pública, tendo em conta 

o decréscimo de receitas correntes. Aludiu, também, que, eventualmente, na 

próxima reunião de Câmara iam ser presentes alguns documentos que 

ilustrariam o decréscimo de receitas correntes e de capital.  --------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------   

 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA E DESPORTIVA DO ARCO DA MEMÓRIA – 

FESTA DA SRA. DA LUZ 2011 – CONVITE.  -----------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um Oficio da Associação Cultural Recreativa e 

Desportiva do Arco da Memória, datado de 4 de Setembro de 2011, sobre 

Festa da Sra. da Luz 2011 – Convite.  -------------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  
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A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------   

 

CONTRATO DE AUXILIO FINANCEIRO CELEBRADO EM 2010 NO ÂMBITO DO FUNDO DE 

EMERGÊNCIA MUNICIPAL (FEM) “RECUPERAÇÃO DE INFRA-ESTRUTURAS ATINGIDAS 

PELAS INTEMPÉRIES DA MADRUGADA DE 23 DE DEZEMBRO DE 2009”, NO MUNICIPIO 

DE RIO MAIOR – REFORMULAÇÃO DE ACÇÕES E TRANSIÇÃO DE VERBAS ENTRE AS 

MESMAS.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um Oficio da Associação Cultural Recreativa e 

Desportiva do Arco da Memória, datado de 4 de Setembro de 2011, sobre 

Contrato de Auxilio Financeiro celebrado em 2010 no Âmbito do Fundo de 

Emergência Municipal (FEM) “Recuperação de Infra-Estruturas atingidas pelas 

Intempéries da Madrugada de 23 de Dezembro de 2009”, no Município de Rio 

Maior – Reformulação de Acções e Transição de Verbas entre as mesmas.  ----  

 

O Vice-Presidente fez a apresentação do assunto, tendo dado os necessários 

esclarecimentos.  ----------------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara tomou conhecimento.  --------------------------------------------------------------   

 

ORDEM DO DIA 

DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO Nº. 3 DO ARTIGO 68º DA LEI 

Nº 169/99, DE 18 DE SETEMBRO.  

 

DESPACHO N.º 31/PRES/2011 – REQUALIFICAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO DO 

PERCURSO DA PROCISSÃO DA VIA SACRA OU PASSOS DE RIO MAIOR (2.ª FASE B) – 

APROVAÇÃO DOS ERROS E OMISSÕES E PRORROGAÇÃO DO PRAZO PARA 

APRESENTAÇÃO DE PROPOSTAS.  --------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara o Despacho nº 31/PRES/2011, datado de 31 de Agosto, 

relativo ao Requalificação do Espaço Público do Percurso da Procissão da Via-

sacra ou Passos de Rio Maior (2.ª Fase B) – Aprovação dos Erros e Omissões 

e Prorrogação do Prazo para Apresentação de Propostas.  ---------------------------  

 

O Vice-Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efectuado a leitura da 

minuta de deliberação. ---------------------------------------------------------------------------  
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A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho n.º 31/PRES/2011, 

exarado pela Senhora Presidente da Câmara, no dia 30 de Agosto de 2011, ao 

abrigo do n.º 3 do art.º 68º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na sua actual 

redacção, pelo qual se determinou, a aprovação dos erros e omissões do 

procedimento em apreço, bem como a prorrogação do prazo para 

apresentação de propostas por período equivalente ao tempo decorrido desde 

o inicio da suspensão até à comunicação da decisão que recaiu sobre os erros 

e omissões e consequentemente, a publicação do respectivo aviso em Diário 

da República.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 

DESPACHO N.º 32/PRES/2011 – PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ENRIQUECIMENTO 

CURRICULAR AOS ALUNOS DO 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO DO CONCELHO DE RIO 

MAIOR, DURANTE O ANO LECTIVO 2011/2012 – APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL.  --  

 

Foi presente à Câmara o Despacho nº 32/PRES/2011, datado de 02 de 

Setembro, relativo à Prestação de Serviços de Enriquecimento Curricular aos 

Alunos do 1.º Ciclo do Ensino Básico do Concelho de Rio Maior, durante o Ano 

Lectivo 2011/2012 – Aprovação do Relatório Final.  -------------------------------------  

 

O Vice-Presidente efectuou a leitura da minuta de deliberação.  ---------------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, interveio, referindo não se ter 

concretizado a determinação da Administração Central em acabar com as 

actividades extra-curriculares atendendo às despesas que isso representava, 

dizendo que pelo que a Sra. Vereadora dissera, só havia o risco da diminuição 

de verbas. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Fragoso interveio, dando os necessários 

esclarecimentos acerca do assunto em causa, nomeadamente, que ia existir 

uma redução no número de horas nas actividades extra-curriculares no 3.º 

Ciclo do Ensino Básico.  -------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho n.º 32/PRES/2011, 

exarado em 2 de Setembro, pela Senhora Presidente da Câmara, ao abrigo do 

n.º 3 do art.º 68º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na sua actual redacção, 
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pelo qual se determinou, aprovar o Relatório Final, nos termos apresentados 

pelo Júri do Procedimento relativo ao concurso em apreço, em cumprimento do 

disposto no artigo 148.º do Código dos Contratos Públicos e, 

consequentemente, adjudicar a referida prestação de serviços à empresa 

Futurschool – Informática e Línguas, Lda.  -------------------------------------------------  

 

UNIDADE DE EDUCAÇÃO, ACÇÃO SOCIAL E SAÚDE 

 

REGULAMENTO MUNICIPAL DE BOLSAS DE ESTUDO PARA ALUNOS DO ENSINO 

SUPERIOR.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação n.º 114/SUASS/2011, datada de 24 de 

Agosto de 2011, relativa ao Regulamento Municipal de Bolsas de Estudo para 

Alunos do Ensino Superior.  --------------------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, teceu diversos 

esclarecimentos sobre este assunto, nomeadamente, que terminara o período 

de apreciação pública, não tendo sido apresentadas sugestões pelos 

munícipes. -------------------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Regulamento Municipal das 

Bolsas de Estudo para alunos do Ensino Superior após o decurso do respectivo 

período de apreciação pública e consequente remessa do mesmo para 

aprovação da Assembleia Municipal, nos termos propostos na informação 

supra citada.  ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES AOS ALUNOS DO ENSINO PRÉ-ESCOLAR E DO 1.º 

CICLO DO ENSINO BÁSICO DE AZAMBUJEIRA – DENÚNCIA DE PROTOCOLO COM A 

FREGUESIA DA AZAMBUJEIRA E O AGRUPAMENTO VERTICAL FERNANDO CASIMIRO 

PEREIRA DA SILVA.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a informação n.º 57/SUASE/2011, datada de 06 de 

Setembro de 2011, relativa ao Fornecimento de Refeições aos Alunos do 

Ensino Pré-Escolar e do 1.º Ciclo do Ensino Básico de Azambujeira – Denúncia 

de Protocolo com a Freguesia da Azambujeira e o Agrupamento Vertical 
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Fernando Casimiro Pereira da Silva.  --------------------------------------------------------  

 

A Vereadora, Dra. Sara Maria Carapito Silva Fragoso, interveio, dando diversos 

esclarecimentos sobre este assunto, nomeadamente sobre a denúncia do 

protocolo com a Junta de Freguesia e a inclusão no contrato com a Nobrecer, 

Lda. do fornecimento das refeições aos alunos dos estabelecimentos de ensino 

de Azambujeira. ------------------------------------------------------------------------------------  

 

 A Câmara deliberou por unanimidade de acordo com a Informação e o Proc. 

Interno em apreço, proceder:  ------------------------------------------------------------------  

-À denúncia do Protocolo;  ----------------------------------------------------------------------  

-À anulação da respectiva despesa, estimada para o ano lectivo 2011/2012,em 

9.242,75€;  -------------------------------------------------------------------------------------------  

-À inclusão no contrato em execução com a Nobrecer Lda., do fornecimento 

das refeições dos alunos dos estabelecimentos de ensino da freguesia da 

Azambujeira. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

UNIDADE DE OBRAS PÚBLICAS E EQUIPAMENTOS 

 

PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE TOPONÍMIA E 

NUMERAÇÃO DE POLICIA DO CONCELHO DE RIO MAIOR.  -----------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a proposta de alteração ao Regulamento Municipal de 

Toponímia e Numeração de Polícia do Concelho de Rio Maior, acompanhado 

das informações nºs 1-2011/toponímia da SUTTSE e parecer da UCCP. ---------  

 

O Vice-Presidente interveio, dando diversos esclarecimentos sobre este 

assunto, agradecendo também o importante contributo dado pelo Presidente da 

Junta de Freguesia da Vila da Marmeleira.  ------------------------------------------------  

 

A Câmara Municipal de Rio Maior deliberou por unanimidade, proceder à 

abertura do período de apreciação pública, pelo prazo de 30 dias úteis, nos 

termos dos artigos 117º e 118º do Código do Procedimento Administrativo, 

devendo posteriormente, ser remetido para aprovação pela Assembleia 

Municipal, nos termos conjugados da alínea a) do nº 2 do artigo 53º, ambos da 
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Lei 169/99, de 18 de Setembro, na sua actual redacção.  ------------------------------  

 

UNIDADE DE OBRAS PARTICULARES E ORDENAMENTO 
 

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DOMÍNIO PÚBLICO, EM VALE DA ROSA – FREGUESIA DE 

RIBEIRA DE S.JOÃO, EM NOME DE VERA DOS SANTOS BARREIRA (SOLICITADORA).  --  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão do Domínio Público, em Vale da 

Rosa, Freguesia de Ribeira de S. João, em nome de Vera dos Santos Barreira 

(Solicitadora), acompanhado de informação do topógrafo municipal e parecer 

emitido pela Unidade de Obras Particulares Ordenamento. ---------------------------  

            

            A Câmara Municipal deliberou, face às informações supracitadas, certificar 

que o prédio assinalado nas plantas anexas ao pedido, é atravessado por uma 

estrada considerada do conhecimento e domínio público, a qual é denominada 

Rua da Alouzela, em Vale da Rosa, freguesia de Ribeira de S. João e concelho 

de Rio Maior. ----------------------------------------------------------------------------------------  

Mais certifica que a certidão resultante da presente deliberação substituirá a 

certidão nº114/2011, emitida a 29/7/2011, a qual ficará sem efeito. -----------------   

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE ÍNDICES DE CONSTRUÇÃO, NA PRAÇA DA REPÚBLICA, 

FREGUESIA DE RIO MAIOR, EM NOME DE SANDRA ISABEL LOPES AZENHA 

(SOLICITADORA).  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de Índices de Construção, na 

Praça da república, Freguesia de Rio Maior, em nome de Sandra Isabel Lopes 

Azenha (Solicitadora), acompanhado de parecer emitido pela Unidade de 

Obras Particulares e Ordenamento. ----------------------------------------------------------  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade certificar sobre a capacidade 

construtiva do prédio em causa, de acordo e nos termos dos pareceres 

supracitados. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE DESTAQUE DE PARCELA, EM COVÃO – FREGUESIA DE S. 

JOÃO DA RIBEIRA, EM NOME DE PAULO NUNO BERNARDINO TRINDADE.  ------------------  

 



ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 09 DE SETEMBRO DE 2011 

 

 

 

18

Foi presente à Câmara um pedido de certidão de Destaque de Parcela, em 

Covão, Freguesia de S. João da Ribeira, em nome de Paulo Nuno Bernardino 

Trindade, acompanhado de parecer emitido pela Unidade de Contencioso e 

Contratação Pública e pela Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. -----  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, face às informações 

supracitadas, certificar que nada obsta à efectivação do destaque solicitado, 

por se encontrarem cumpridos os requisitos previstos no nº4 do artigo 6º do 

Decreto-Lei nº555/99, de 16 de Dezembro, com a actual redacção dada pelo 

Decreto-Lei nº26/2010, de 30 de Março. ---------------------------------------------------- 

 

REQUERIMENTO N.º 1301/2011 – AUTORIZAÇÃO PARA INSTALAÇÃO DE MÓDULO PRÉ-

FABRICADO E APROVAÇÃO DE MINUTA DE PROTOCOLO – DÁDIVA PRECIOSA, LDA.  -  

 

Foi presente à Câmara o requerimento nº 1301/2011, relativo a autorização 

para instalação de Módulo Pré-Fabricado e aprovação da minuta do protocolo, 

em nome de Dádiva Preciosa, Lda., acompanhado de pareceres emitidos pela 

ARS e pela Unidade de Obras Particulares e Ordenamento. --------------------------  

 

O Vice-Presidente interveio, para informar que o processo tinha pareceres 

favoráveis por parte dos serviços e do Centro de Saúde, tratando-se da 

instalação de um módulo pré-fabricado para instalação de um estabelecimento 

comercial na zona adjacente à cervejaria “Novo Horizonte”, ocupando espaço 

quer do domínio público, quer do domínio privado, neste caso, pertença dos 

herdeiros de Manuel Duarte Francisco. Aditou tratar-se de uma construção 

amovível, licenciada por um período de um ano, renovável ou não, em que a 

empresa ia suportar o custo com as infra-estruturas, fazendo-se um acerto de 

contas entre as taxas a pagar e o custo das mesmas, que caso não houvesse 

renovação da autorização, revertiam a favor da Câmara Municipal. ----------------

Concluiu a intervenção considerando que era uma oportunidade para melhorar 

um espaço degradado dentro da cidade e para o qual não se previa uma 

requalificação a curto prazo. ------------------------------------------------------------------- 

 

 A Câmara Municipal deliberou por unanimidade, autorizar a instalação do 
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módulo pré-fabricado nos termos e condições expressas nos pareceres 

supracitados. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Mais deliberou aprovar a minuta do Protocolo de Utilização de Espaço Público 

(em anexo) a celebrar entre o Município de Rio Maior e a Sociedade Dádiva 

Preciosa, Lda.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

APROVAÇÃO DE ACTAS 
 

Foi presente à Câmara a Acta nº 11, datada de 08 de Junho de 2011. ------------  

 
O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, sobre esta acta interveio 

referindo que, relativamente às intervenções proferidas sobre o Protocolo com 

a Escola Superior de Desporto, tinha ideia que, naquela reunião, tanto ele, 

quanto o Vereador, Dr. Carlos Alberto Nazaré Almeida, afirmaram que o envio 

do referido Protocolo para o Tribunal de Contas era uma redundância, 

conforme já tinham dito aquando da primeira vez em que se discutira o 

assunto. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

Aludiu tratar-se de uma questão que queria levar bem até ao fim, porque 

muitas das questões levantadas não tinham sido nada agradáveis, como 

Vereador, designadamente, o ter tido conhecimento do teor do ofício enviado 

pela CMRM ao Instituto Politécnico de Santarém, pois o Presidente do Instituto 

tivera a veleidade de lhe falar sobre o assunto, onde era referido que tais 

assuntos não deviam ser tratados ao nível do Vereador, mas a outro nível. O 

Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, disse, assim, continuar a 

aguardar que lhe dissessem quais eram os “níveis” do Poder Local para saber 

o nível em que os Vereadores se inseriam. Aditou, também, que ainda havia 

tempo, pois faltavam dois anos para o fim do mandato, esperando que 

atempadamente lhe fizessem esse esclarecimento.  ------------------------------------  

Terminou a sua intervenção solicitando compreensão para o facto de todas as 

intervenções sobre a Escola Superior de Desporto, ficarem plasmadas em acta.  

 

Frisou, no entanto, a sua confiança na Dra. Lurdes Violante e solicitou que a 

mesma verificasse se constava em acta tudo o que dissera sobre a Escola 

Superior de Desporto, que se assim fosse votava favoravelmente, caso 
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contrário solicitava que fosse incluído. -------------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente interveio, afirmando recordar-se perfeitamente dessa 

situação. Opinou que, independentemente do ponto de vista de cada um, que o 

mais importante para todos era que as obras estivessem concluídas. --------------  

 

O Vereador, Dr. Silvino Manuel Gomes Sequeira, voltou a intervir, frisando que 

o bom relacionamento entre a Câmara Municipal e o Instituto Politécnico de 

Santarém era muito importante para o futuro do Ensino Superior em Rio Maior.  

 

O Vereador, Dr. Carlos Fernando Frazão Correia, voltou a intervir opinando que 

o bom relacionamento com o Instituto Politécnico de Santarém nunca estivera 

em causa. Disse, ainda que Rio Maior beneficiara pelo facto do actual Governo 

suspender a Escola Superior de Desporto de Braga.  -----------------------------------   

 
A Câmara deliberou por maioria aprovar a acta nº 11/2011, de 08 de Junho, 

com a abstenção do Vereador, Dr. Daniel Alexandre Pulquério Pinto, por não 

se encontrar presente na reunião a que a mesma dizia respeito.  -------------------  

 

Foi presente à Câmara a Acta nº 12, datada de 22 de Junho de 2011. ------------  

 

A Câmara deliberou por maioria, aprovar a acta n.º 12 de 22 de Junho de 2011, 

com a abstenção do Vereador, Sr. José Manuel Barata Moreira e Dr. Daniel 

Alexandre Pulquério Pinto, por não se encontrarem presentes na reunião a que 

a mesma dizia respeito.  -------------------------------------------------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a Acta nº 13, datada de 08 de Julho de 2011. -------------  

 

A Câmara deliberou por maioria, aprovar a acta n.º 13 de 08 de Julho de 2011, 

com a abstenção do Vice-Presidente, do Vereador, Sr. José Manuel Barata 

Moreira e Dr. Daniel Alexandre Pulquério Pinto, por não se encontrarem 

presentes na reunião a que a mesma dizia respeito.  -----------------------------------  

 

Foi presente à Câmara a Acta nº 14, datada de 22 de Julho de 2011. -------------  
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A Câmara deliberou por maioria, aprovar a acta n.º 14 de 22 de Julho de 2011, 

com a abstenção do Vereador, Sr. José Manuel Barata Moreira e Dr. Daniel 

Alexandre Pulquério Pinto, por não se encontrarem presentes na reunião a que 

a mesma dizia respeito.  -------------------------------------------------------------------------  

 

ASSUNTOS ALÉM DA AGENDA 

 

VOTO DE LOUVOR AOS ATLETAS RIOMAIORENSES.  -------------------------------------------------  

 

Após apresentação do assunto pelo Vice-Presidente, o assunto foi colocado à 

admissibilidade do Executivo, ao abrigo da previsão do art.º. 83º. da Lei nº 

169/99, de 18 de Setembro, alterada e republicada pela Lei nº. 5-A/2002, de 11 

de Janeiro, tendo o mesmo sido admitido por unanimidade. --------------------------  

 

O Vice-Presidente fez a apresentação do assunto, tendo efectuado a leitura da 

minuta de deliberação. ---------------------------------------------------------------------------  

 

A Câmara deliberou por unanimidade, atribuir um voto de louvor aos atletas, 

Susana Feitor, Inês Henriques e Ana Cabecinha pelos resultados obtidos nos 

Mundiais de Atletismo realizados na Coreia do Sul, aos Treinadores e ao Clube 

de Natação de Rio Maior.  -----------------------------------------------------------------------  

Congratulou-se a Câmara Municipal de Rio Maior por estes atletas terem 

contribuído para a classificação prestigiante de Portugal naquela competição, 

prestação salientada pelos responsáveis da Federação Portuguesa de 

Atletismo.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
ENCERRAMENTO 

 

Quando eram onze horas e dez minutos o Vice-Presidente, Dr. Carlos 

Fernando Frazão Correia a presidir, deu por encerrados os trabalhos desta 

reunião, da qual se lavrou minuta para os efeitos imediatos e a presente acta, a 

qual vai ser assinada pela Presidente da Câmara e por mim, Maria de Lurdes 

Martins Violante, Chefe de Divisão da Unidade Administrativa e Recursos 

Humanos, que a redigi. ---------------------------------------------------------------------------   
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O VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA:_____________________________________________________ 

 

A CHEFE DE DIVISÃO DA UNIDADE ADMINISTRATIVA E RECURSOS HUMANOS:_______________ 

 


